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现将三区政府、邵阳经
开区管委会 2017 年 10 月份
控违拆违工作考核情况通报
如下：

第一名：双清区政府（得
分62.74分，区长肖平，分管副
区长郭皓）；第二名：邵阳经开
区管委会（得分53.07分，主任
陈秋良，分管副主任唐荣贵）；

第三名：大祥区政府（得分：
49.6 分，区长黄艳娥，代管副
区长唐枝）；第四名：北塔区政
府（得分：47.54分，代区长：刘
贻银，分管副区长仇湘中）。

罚北塔区政府10万元。
邵阳市城区控违拆违工

作领导小组
2017年11月22日

关于2017年10月份

市区控违拆违工作考核情况的通报

现将10月份市区市容环
境卫生工作考核排名和奖惩
情况通报如下：

第一名：北塔区政府（代
区长：刘贻银，副区长：仇湘
中）；第二名：双清区政府（区
长：肖平，副区长：郭皓）；第三
名：经开区管委会（主任：陈秋
良，副主任：唐荣贵）；第四名：

大祥区政府（区长：黄艳娥，副
区长：肖小鑫）。

奖北塔区政府 30 万元，
奖双清区政府 20 万元，经开
区管委会不奖不罚；大祥区政
府罚10万元。

邵阳市城市管理委员会
2017年11月22日

2017年10月市区

市容环境卫生考核排名和奖惩情况通报

本报讯 11 月 22 日在郴州市国际
会展中心开幕的第八届湘商大会暨第
五届中国湘南国际承接产业转移投资
贸易洽谈会上，我市签下富电邵阳产业
园和桑德（邵阳）产业园两个重大项目，
总投资超过40亿元。市委副书记、市长
刘事青参加开幕式和相关活动。

此次活动，我市高度重视，提前谋
划，通过积极对接，两个重大项目在大会
上正式签约。第一个项目是富电邵阳产
业园项目。签约双方代表为市委副书
记、市长刘事青和北京富电绿能科技股
份有限公司董事长庞雷。该项目位于邵
阳经开区，占地面积约400亩，项目包括
充电桩和动力电池正极材料基地建设，
总投资不低于31亿元，其中固定资产投
资16亿元，研发测试生产和其他投资15
亿元。同时甲乙双方牵头成立湖南宝庆
同创产业基金，一期规模 30 亿元，二期
规 模 60 亿 元 。用 于 生 产 动 力 三 元
NCM622、811，NAC 等正极材料和交
流、直流充电桩、移动充电车等充电设备
生产项目。

另一个项目是桑德（邵阳）产业园项
目。签约双方代表为邵阳经济开发区党
工委副书记、管委会主任陈秋良和桑德
集团邵阳产业园项目总经理赵超。该项
目计划在邵阳经开区投资设立环保装
备、新环卫设备生产制造基地及环保产
业园，总投资约10亿元人民币。项目建
成后可提供环保领域全方位、多层次综
合处理服务解决方案，助力国家环保模
范城市和低碳城市的创建。

开幕式结束后，市政府热情邀请邵
阳籍湘商代表80余人举行餐叙会，共话
家乡变化，共谋邵阳发展。会上，郴州宝
庆商会总支部书记李智辉、泰国湖南商
会会长刘纯鹰、大汉集团董事长傅胜龙
等邵商代表讲话。

期间，刘事青还与中国能源建设集团、沃尔玛等一批500强企
业相关负责人举行了会谈。

市领导晏丽君、蒋科荣、李少华参加相关活动。
（记者 朱 杰）
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党的十九大报告就完善市场监管体
制，改善市场营商环境作出了一系列部
署。11月21日，记者就如何优化我市市
场营商环境采访了市工商局党组书记、
局长吴卫红。吴卫红认为，如果把活跃
在市场上的众多市场主体比作“鱼群”，
那么市场营商环境恰似关乎它们生存和
发展的一池“活水”。作为市场监管的主
力军，市工商局将以十九大精神为统领，
紧扣“放管服”改革要求，为“二中心一枢
纽”建设创造高效便捷、公平有序、安全

放心的市场营商环境，让各类市场主体
如鱼得水、畅游商海。

十九大报告指出，“要深化商事制度
改革，支持民营企业发展”。吴卫红表示，
我市作为民营经济大市，商事制度改革还
大有空间，其深度和广度都有待进一步拓
展。一方面，要以“减证”促“简政”，继续做
好“多证合一”改革，深化“先照后证”改
革，统筹推进“证照分离”改革，进一步激
发大众创业，万众创新热情。另一方面，要
以“简化”促“简易”，积极推行“最多跑一
次”改革，在全省率先开展个体工商户简
易注销改革试点的基础上，还将更大力度
地推进企业简易注销和名称登记改革，更
快步伐地推行企业全程电子化登记，增强
企业和群众的改革获得感。

“倡导创新文化，强化知识产权创
造、保护、运用”，十九大报告为做好知识
产权工作指明了方向。商标是知识产权
的重要组成部分，作为商标主管部门，在
谈到我市未来商标品牌发展规划时，吴
卫红指出，市工商局将以国家工商总局
商标局邵阳商标受理窗口正式启动为契
机，深入推行品牌战略，加大对驰名商
标、地理标志商标和马德里国际商标的
政策扶持力度，确保我市有效注册商标
总量继续保持全省第二名，马德里国际
注册商标继续位居湘西南片区首位，争
创中国驰名商标继续增量进位，新邵、绥
宁、城步、新宁四地的地理标志证明商标
尽快实现零的突破。

（下转八版）

在创造优良市场营商环境中彰显新作为
——访市工商局党组书记、局长吴卫红

谢文远 赵石桥 谢晶晶

本报讯 11月22日下午，市委书记、
市人大常委会主任龚文密主持召开全市
经济形势分析会，传达贯彻省委有关会
议精神，重点研究分析我市财政收入和
支出情况，部署下阶段工作。龚文密强
调，要积极挖潜补漏，加大税收入库力
度，确保各项公共民生领域资金支出，全
面完成今年全市经济社会发展各项目标
任务。

市委副书记、市长刘事青出席会议
并就相关具体工作进行了部署。市领导
蒋志刚、邓联日等参加会议。

今年 1 至 10 月，全市财政总收入累
计完成 124.88 亿元，完成年度预算的
81.12%，同比增长 9.84%。其中国税部
门完成 51.67 亿元，增长 54.16%，完成年
度收入计划的 79.2%；地税部门（剔除营
改 增 因 素）完 成 33.46 亿 元 ，增 长
27.21%，完成年度收入计划的 79.98%；
财政部门完成 39.75 亿元，完成年度收
入计划的 84.71%。全市 1 至 10 月财政
总 支 出 完 成 468.8 亿 元 ，同 比 增 长
12.25%，其中涉GDP支撑指标的财政八

项支出累计完成 388.29 亿元，同比增长
20.23%。

会议强调，要认真贯彻落实省委、省
政府关于“抓重点、补短板、强弱项”的
指示精神，下定决心全面完成全市今年
经济社会发展各项目标任务。要根据各
地税源情况，注重分析税种特点和重点
企业税收特点，对照收入计划，采取有
针对性的征管措施，集中力量抓好组织
收入。要不折不扣地落实省委、省政府
压减非税收入的要求，不断提高税收质
量、降低非税收入占比。

会议强调，要加快优化地方财源结
构，全面落实税费优惠政策，降低企业制
度性成本。要创新融资方式，缓解中小
微企业融资难题，积极推动传统优势产
业转型升级，培育发展新兴产业，提升经
济发展的整体质量。要拓宽税收渠道，
细致掌握重点行业、重点项目、重点税源
大户的收入变化趋势，特别要重点抓好
收入大户、融资平台公司、地方金融机
构、重大基础设施、重大城建项目、重大
民生工程和重大投资项目的税收入库，

充分挖掘税收潜力，确保重点领域税收
不出现大的波动。要进一步推进全市综
合治税平台建设，落实信息治税成果，不
断增强各级各部门综合治税、协税护税
合力。要持续加大对零散税费的征缴、
清欠力度，进一步查堵税收漏洞，最大限
度地减少税收流失。

会议强调，要深入开展盘活财政存
量资金工作，加大结余结转资金统筹使
用力度，充分发挥财政资金效益，加快支
出进度，形成支出效益，拉动经济发展。
要严格控制一般性支出，加大资金统筹
力度，确保民生和重点支出。要围绕精
准扶贫和易地扶贫搬迁工作，增加扶贫
投入、创新扶贫机制，打好脱贫攻坚战。
要围绕八项支出目标精准调度资金，加
大资金使用督查力度，督促项目实施单
位加快工作进度。

会上，市财政、国税、地税、发改、经
信、国土、商务、电力、人民银行等单位先
后汇报了各自工作情况，并结合我市实
际提出了意见建议。

（记者 曾国栋）

龚文密主持召开全市经济形势分析会
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截至目前，

武冈市已对 163

所农村薄弱学校

进行了改造，共

建成标准塑胶运

动场13个，校舍

230 余栋。图为

龙溪镇塘田明德

完小的孩子们在

新修建的五人制

足球场上开展足

球训练。

曾国栋 摄

■ 失地农民养老保险该怎么

申请？ （五版）

■ 老人五要五不要

（六版）

■ 好邻居照料失明老妪十二载 (二版）

■ 我市电商扶贫工作纪实 （三版）


